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Aarau, 27. Januar 2021 

 

Sehr geehrter Frau Präsidentin, sehr geehrte Kreisschulrätinnen und Kreisschulräte 

 

Im Hinblick auf die Schulraumplanung der kommenden Jahre stelle ich folgende Anfrage: 

 

Der im Jahr 2018 abgeschlossene Mietvertrag mit der Gemeinde Küttigen für das Schulhaus Stock (rund 

110 Schüler in der Oberstufe) kann per Ende Schuljahr 23/24 gekündet werden, also bereits in 3 Jahren. 

Spätestens Ende Schuljahr 2026/27 kommt der Mietvertrag zu einem Ende. 

Der Vertrag mit der Gemeinde Küttigen läuft hingegen fix bis Ende Schuljahr 2026/27. Kündet Küttigen 

den Mietvertrag vor dem 31. März 2022, so müsste die KSAB die aktuell im Schulhaus Stock 

angesiedelten 6 Abteilungen sehr kurzfristig anderweitig unterbringen. 

 

Bekanntlich ist bereits heute der Schulraum knapp, sowohl im Verbandsgebiet der KSAB, wie auch in 

Küttigen. Insbesondere in Küttigen herrscht rege Bautätigkeit, so dass die Knappheit eher zunehmen 

wird. Der Gemeindeammann von Küttigen hat im AZ Interview1 bei einer entsprechenden Frage bereits 

durchblicken lassen, dass die Gemeinde sich der Tatsache bewusst ist und eine vorzeitige Kündigung 

eine Option wäre. 

 

  

                                                      
1 https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/aarau/gemeindeammann-uber-den-bau-boom-wachstum-ist-fur-

kuttigen-nichts-neues-ld.2073221 

https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/aarau/gemeindeammann-uber-den-bau-boom-wachstum-ist-fur-kuttigen-nichts-neues-ld.2073221
https://www.aargauerzeitung.ch/aargau/aarau/gemeindeammann-uber-den-bau-boom-wachstum-ist-fur-kuttigen-nichts-neues-ld.2073221
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Das führt mich zu folgenden Fragen: 

 

1. Ist sich die Schulpflege dieser Tatsachen bewusst? 

2. Wurde das Gespräch mit der Gemeinde Küttigen bereits gesucht, um die Absichten ausfindig zu 

machen? Falls ja: Was war das Ergebnis des Gesprächs? 

3. Welche Eventualplanungen wurden von der Schulpflege gemacht? Bitte im Detail erläutern. 

4. Wie ist die strategische Schulraumplanung der kommenden 15 Jahre inkl. Standorten? 

Gewünscht ist eine Jahresscharfe Darstellung inklusive anstehender grösserer Sanierungen, 

welche die Nutzung vorübergehend deutlich einschränken und Neubauten. 

5. Wie ist der Zeitplan für Neubauten und Erweiterungen (Detailliert Je Neubau oder Erweiterung)? 

 

 

 

Freundliche Grüsse 

 

Philippe Kühni 


